
な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
一
部
の
委
員
か
ら
は
「
断

固
反
対
で
押
し
切
れ
な
い
場
合
に

備
え
た
対
応
を
考
え
る
べ
き
」「
沖

縄
県
の
負
担
を
分
か
ち
合
う
必
要

が
あ
る
」
と
い
っ
た
意
見
も
出
さ

れ
ま
し
た
。

　

こ
の
日
は
、
午
後
か
ら
「
鹿
屋

市
基
地
関
係
連
絡
協
議
会
」
も
開

催
。
午
前
の
会
議
と
同
じ
内
容
に

つ
い
て
報
告
・
説
明
を
行
い
、
委

員
か
ら
は
、「
国
は
具
体
的
な
説

明
を
、速
や
か
に
行
っ
て
ほ
し
い
」

な
ど
の
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

鹿
屋
市
と
し
て
は
、
引
き
続
き
、

国
に
具
体
的
な
回
答
を
求
め
、
回

答
が
あ
り
次
第
、
市
民
の
皆
様
に

お
知
ら
せ
し
て
い
く
予
定
で
す
。

【
問
い
合
わ
せ
】

　

市
地
域
政
策
課
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　各種団体の代表及び隣接する自治
体の市町長で構成する「鹿屋市米軍
移転問題に関する意見交換会議」及
び鹿屋基地周辺の町内会長等で構成
する「鹿屋市基地関係連絡協議会」が、
２月９日に開催され、米軍再編問題
に関する国の担当者による説明が行
われました。

委員に説明をする福岡防衛施設局
中嶋施設部長

２月９日に開催された鹿屋市米軍移転問題に関する意見交換会議

　

米
軍
再
編
問
題
に
つ
い
て
は
、

平
成
18
年
５
月
に
、
日
米
両
政
府

が
合
意
・
発
表
し
た
、
い
わ
ゆ
る

在
日
米
軍
再
編
に
関
す
る
最
終

報
告
の
中
に
、「
空
中
給
油
機
は
、

訓
練
及
び
運
用
の
た
め
海
上
自
衛

隊
鹿
屋
基
地
及
び
グ
ア
ム
に
定
期

的
に
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
で
展
開
す

る
」
こ
と
な
ど
が
盛
り
込
ま
れ
た

こ
と
か
ら
、「
鹿
屋
市
米
軍
移
転

問
題
に
関
す
る
意
見
交
換
会
議
」

は
、「
住
民
の
新
た
な
負
担
の
懸

念
が
払
拭
で
き
な
い
現
状
に
お
い

て
は
、 

断
固
、
反
対
で
あ
る
」
と

の
最
終
意
見
を
取
り
ま
と
め
、
こ

れ
を
受
け
て
鹿
屋
市
は
、
国
に
こ

の
こ
と
を
伝
え
て
い
ま
し
た
。

　

意
見
交
換
会
議
は
、
昨
年
の
５

月
以
来
、
約
９
か
月
ぶ
り
の
開
催
。

こ
の
間
、
鹿
屋
市
が
国
に
提
出
し

た
、
再
編
計
画
に
関
す
る
質
問
書

に
対
し
、
国
か
ら
回
答
は
あ
っ
た

も
の
の
、
計
画
の
具
体
的
内
容
に

つ
い
て
は
、
現
在
ま
で
明
ら
か
に

な
っ
て
い
ま
せ
ん
。

　

こ
の
よ
う
な
中
、
今
国
会
に
お

い
て
、
米
軍
再
編
に
関
す
る
法
案

が
審
議
さ
れ
て
い
る
こ
と
か
ら
、

米
軍
再
編
問
題
の
現
状
等
に
つ
い

て
、
委
員
に
報
告
・
説
明
す
る
た

め
、
今
回
の
会
議
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　

会
議
に
は
、
こ
の
問
題
に
関
す

る
国
の
窓
口
で
あ
る
福
岡
防
衛
施

設
局
か
ら
中
嶋
浩
一
郎
・
施
設
部

長
が
出
席
。

　

中
嶋
部
長
か
ら
は
、

■
鹿
屋
市
か
ら
多
く
の
質
問
が
出

さ
れ
て
お
り
、
国
と
し
て
出
来

る
限
り
回
答
し
て
い
る
が
、
未

だ
に
回
答
出
来
て
い
な
い
も
の

が
あ
る
こ
と

■
現
在
、
日
米
間
で
協
議
を
行
っ

て
お
り
、
米
国
側
か
ら
「
ロ
ー

テ
ー
シ
ョ
ン
展
開
」
の
具
体
的

内
容
な
ど
に
つ
い
て
、
情
報
提

供
が
あ
り
次
第
、
鹿
屋
市
へ
速

や
か
に
説
明
し
た
い
と
考
え
て

い
る
こ
と

■
米
軍
再
編
に
関
す
る
法
案
は
10

年
間
の
時
限
立
法
と
し
、 

協
力

す
る
自
治
体
へ
新
た
な
交
付
金

を
交
付
す
る
制
度
を
盛
り
込
む

こ
と

■
こ
の
交
付
金
に
つ
い
て
は
、
平

成
19
年
度
予
算
に
約
51
億
円
を

計
上
し
て
お
り
、
再
編
計
画
の

進
捗
状
況
に
応
じ
て
交
付
す
る

こ
と

な
ど
の
説
明
が
な
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
後
、
意
見
交
換
に
入
り
、

委
員
か
ら
は
、「
再
編
計
画
の
具

体
的
内
容
が
分
か
ら
ず
、
ど
の
よ

う
な
影
響
が
及
ぶ
の
か
、
不
安
が

解
消
さ
れ
な
い
」「
市
民
に
も
分

か
り
や
す
い
回
答
を
し
て
も
ら
い

た
い
」「
国
は
、
地
元
の
不
安
材

料
を
払
拭
す
る
努
力
を
す
べ
き
」

米軍空中給油機
移駐問題

福岡防衛施設局が
現況を説明


